



## Gestion des déchets

Une politique efficace de prévention et de gestion des déchets contribue à un lieu de travail sain et agréable pour tous !

Le restaurant du personnel d'Aeropolis a ainsi fait le choix de vous permettre de trier les déchets de votre plateau.

6 sacs/poubelles de tri préalable ont été installés. Des verres et des bols de soupe en porcelaine sont également disponibles en libre-service et au réfectoire. Des tasses en porcelaine sont aussi proposées pour le café. Chez Ko'Pain, vous recevez des tasses à café, des cuillères et des bols de soupe compostables. Aucune autre solution n'est disponible pour l'instant, car ce matériel peut être emporté dans les étages.

Celui qui prend une soupe sur place peut demander un bol en porcelaine.

La MdT a fait de gros efforts pour réduire les déchets tout au long de la chaîne horeca.



Toutefois, l'engagement d'éviter et de réduire les déchets ne se limite pas à l'horeca. Une initiative a démarré entre-temps pour aborder les déchets sur le lieu de travail.

Toutes les organisations d'Aeropolis sont d'accord pour que nous allions dans le sens d'une « **élimination centrale des déchets par plateau** ».

Les poubelles individuelles vont disparaître et un **point central de collecte des déchets** sera installé sur chaque plateau.

Un pas de plus dans la bonne direction pour réduire la montagne de déchets, mais aussi un plus pour votre podomètre et votre santé !

**« Ce n'est qu'avec la collaboration de tous que nous pourrons réduire la montagne de déchets »**